

みやぎ社保協 FAXNEWS

2022年12月2日 Fri No.931

「人権としての社会保障制度」 の運動推進を！

〒980-0022 仙台市青葉区五橋1-5-13
宮城県社会保障推進協議会
Tel 022-223-0566 / Fax 022-223-0977
e-mail miyagisyahokyo@bz04.plala.or.jp

<4病院再編統合・移転問題>

名取市・仙台市で県立精神医療センター移転巡り連日学習会開催
“患者・家族が置き去りにされている！”



11/26（土）名取市の精神障害者の暮らしと医療を考える仙南ネットワーク主催で、「県立精神医療センター富谷市移転を考える」学習会〈第一弾〉が開かれ、講師には宮城県精神科病院協会会長 岩館先生を迎え、会場・WEBあわせ70名が参加しました。

講演では、県立精神医療センターを巡る県内の状況や富谷市へ移転に伴うリスクなどを紹介しながら、会長を務める県精神科病院協会「4病院再編、再考を求める」見解を発表し県に送付したことも触れました。

講演後、参加者から活発な意見交換が行われ、「患者・家族が置き去りにされている」など、家族や当事者から切実な思いが語られました。

また翌27日には、ともに市政をつくる仙台市民の会主催の4病院再編問題学習会が開かれWEB含む110名が参加。講師には名取メンタルヘルス協会理事長 小泉先生を迎え、県立精神医療センター移転問題を中心に講演し「東北労災病院と並んで建てても治療がしやすくなることはない」と述べました。

集会には統合失調症の元患者も参加し、「医療を効率や採算性だけで捉えないでほしい」と、県に対し構想を見直すよう訴えました。（写真/上は名取市学習会。下は仙台市学習会）

医療と福祉の充実を求める 自治体キャラバン2022<12月予定>

- 12/13（火） 9:00利府町－10:30大郷町－15:00七ヶ浜町
- 12/16（金） 10:30富谷市－13:00大和町－14:30大衡村
- △12/20（火） or 21（水） 栗原市－登米市
- 12/22（木） 10:30南三陸町－14:30気仙沼市
- 12/23（金） 9:00塩釜市－10:30多賀城市－13:30松島町

2022年度 国保改善運動全国交流集会（WEB）

2022年12月11日（日）13:30～16:30 参加無料

<申し込み> <https://shahokyo.jp/20221211/>

▶▶▶ スマホでも見やすくなって！毎日更新中！社保協Blog：<https://syahokyo.blog.jp/>